



Media: Merapi

Hari: Kamis

Tanggal: 20 Juni 2013

Halaman: 4

31 Wartawan Yogya Lulus Uji Kompetensi

SLEMAN (MERAPI) - Sebanyak 31 wartawan dari sejumlah media di Yogyakarta dinyatakan lulus dan kompeten dalam Uji Kompetensi Wartawan (UKW) ke-4 PWI Cabang Yogyakarta. Sementara seorang wartawan dinyatakan tak kompeten.

"Kalau sudah memiliki kompetensi wartawan harus profesional. Kami sangat mengapresiasi Pemerintah Kota Yogyakarta ikut memperhatikan dan bertanggung jawab terhadap kompetensi wartawan," kata Ketua Bidang Daerah PWI Pusat, Atal S Depari saat menutup UKW di Hotel Rich Yogyakarta Jalan Magelang Sleman, Rabu (19/6).

Disebutkan, selama pelaksanaan UKW yang digelar PWI pada 18-19 Juni kemarin,

anggota PWI Cabang Yogyakarta telah meluluskan peserta terbanyak di Indonesia. Selama ini tercatat 3.016 wartawan di Yogya telah kompeten. Mereka terdiri atas 718 wartawan utama, 980 wartawan madya dan 1.318 wartawan muda.

Dengan memiliki kompetensi, ke depan pers harus bisa bermanfaat untuk publik. Sehingga wartawan harus profesional. Karena wartawan yang diakui yakni telah memiliki sertifikasi.

Sementara Ketua PWI Cabang Yogyakarta, Drs Sihono HT MSi mengatakan, meski peserta UKW nyaris lulus 100 persen tetapi pelaksanaannya perlu dievaluasi agar ke depan berjalan dengan baik. Dengan menjadi

wartawan yang memiliki kompetensi diharapkan tak minder. Selain itu ke depan harus memiliki lobi atau jaringan yang luas dengan mengembangkan pengetahuan.

Seorang wartawan jangan sampai terjebak dalam kegiatan rutin. Setelah keterampilan bertambah seorang wartawan harus tanggung jawab kepada profesi. Bahkan perusahaan pers dalam menunjuk jabatan harus sesuai dengan kompetensi.

"Untuk itu PWI Cabang Yogya akan menyurati setiap perusahaan pers agar memperhatikan masalah kompetensi. Karena ini sangat penting untuk keberlangsungan dan persaingan media ke depannya," tegas Sihono. (Usa)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005